

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan uraian pada bab sebelumnya, dari hasil analisis sistem pembayaran jual beli pesanan pada produk pakaian untuk mencapai target produksi di konveksi Noor Jaya Krandon Kudus, maka dapat disimpulkan:

1. Cara pembayaran jual beli pesanan di Konveksi Noor Jaya terdapat 3 cara yaitu :

a. Pembayaran Dimuka (*down payment* : DP)

Sistem pembayaran ini umumnya dilakukan pada pesanan barang dan mungkin harus dibuat terlebih dahulu barangnya. Penerapan sistem pembayaran ini bertujuan untuk menjamin keseriusan pelanggan dalam membeli barang tersebut.

b. Jual Beli Tunai (*cash*)

Jual beli tunai/kontan merupakan transaksi antara penjual dan pembeli dengan sistem pembayaran dilakukan secara tunai/kontan/langsung ditempat pada saat akad dilakukan.

c. Jual Beli Kredit

Di antara sistem yang saat ini terus dikembangkan adalah sistem kredit, yaitu cara menjual barang dengan pembayaran secara tidak tunai (pembayaran ditangguhkan atau diangsur).

2. Hasil analisis sistem pembayaran menyebutkan bahwa sistem pembayaran jual beli pesanan pada produk pakaian untuk mencapai target produksi di Konveksi Noor Jaya Krandon Kudus sudah mampu bersaing di pasar persaingan yang kompetitif. Berdasarkan hasil kesimpulan cara pembayaran yang dilakukan pembayaran yang dilakukan secara DP maupun pembayaran kredit dapat mengganggu modal dari konveksi Noor Jaya sehingga target tidak bisa tercapai. Dan pembayaran secara tunai, tidak mengganggu modal dari konveksi Noor Jaya sehingga perputaran

modal tersebut dapat memproduksi target yang telah ditentukan dan target pun dapat tercapai.

## **B. Keterbatasan Penelitian**

Meskipun telah diupayakan semaksimal mungkin, namun ternyata penelitian ini masih banyak keterbatasan penelitian. Keterbatasan yang terdapat dalam penelitian antara lain mencakup hal-hal sebagai berikut:

1. Penelitian ini hanya difokuskan pada analisis sistem pembayaran jaul beli pesanan. Hal ini membuat kesinambungan sistem pada produk lainnya kurang diperhatikan.
2. Keterbatasan waktu, biaya dan tenaga sehingga penelitian ini kurang maksimal.

## **C. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian di atas, adapun saran yang diberikan peneliti adalah :

1. Untuk penelitian yang akan datang diharapkan memperpanjang waktu penelitian. Dengan melakukan penelitian dalam jangka waktu yang lebih panjang diharapkan akan dapat diperoleh gambaran yang lebih jelas mengenai analisis SWOT pembiayaan pemilikan ruma di Bank Syariah Mandiri Kudus.

## **D. Penutup**

Syukur *Alhamdulillah* berkat nikmat, taufik dan hidayah Allah SWT, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan maksimal, tetapi tentunya masih ada kekurangan yang membutuhkan sumbangsih saran, kritik dari berbagai pihak di antaranya para pembaca.

Tidak lupa peneliti sampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang membantu dalam penulisan skripsi ini dan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Akhirnya peneliti minta maaf atas segala kekurangan dan kesalahan dalam penulisan skripsi ini.